

JOYEUSE

Harpe et cora à l'hôpital avec Labeaume en musiques



Harpe et cora pour les résidents de l'hôpital.

Vendredi, pour conserver d'excellentes habitudes, des musiciens, à l'initiative de Labeaume en musiques, se sont rendus à l'hôpital. En l'occurrence, il s'agissait du duo Y

Ka. Deux musiciens l'un, Kattel Boisneau, pratiquant la harpe celtique et l'autre, Yacouba Diebaté, la cora, offrirent d'heureux instants aux résidents. Ces derniers eurent

des échanges conviviaux avec le public. Ils se prêtèrent de bonne grâce à des séances photos et n'hésitèrent pas à engager la conversation avec leurs spectateurs d'un jour.

